



2/28



今年の干支「寅」を描きました♪

### 中国・寧波市の絵画コンテストに出品

益田市の友好都市である中国・寧波市の寧波市図書館が主催する「青少年絵画コンテスト」に豊川小学校の1、2年生の児童10名が絵を出品しました。児童らは、「干支の「寅」や新年にふさわしいおめでたいモチーフ」というテーマに沿って、可愛いトラやかっこいいトラを画用紙いっぱい描きました。入賞者には賞状や記念品が贈られるほか、入賞作品の一部は寧波市図書館に展示される予定です。

### 益田を応援するアイドル Precious プレシャス 市長表敬訪問

益田を応援する6人組アイドルグループ「Precious」のメンバー5人が山本市長を表敬訪問し、Precious コラボ商品第1弾の「ゆずっこ× Precious」を披露しました。このコラボ商品は、株式会社みと、益田高校事務員の大野さん(イラスト作成)らの協力により実現しました。リーダーのNAGIさんは「自分たちのパフォーマンスで応援してくれる人みんなを笑顔にしたい」と話しました。

3/25



Preciousの今後の活躍が期待されます！

## 萩・石見空港ニュース



### ★ Precious が「萩・石見空港アンバサダー」に就任！

萩・石見空港利用拡大促進協議会では、萩・石見空港圏域の皆さんに萩・石見空港に興味・関心を持ってもらい、空港の利用促進を図るため、益田発の6人組アイドルグループ「Precious」に「萩・石見空港アンバサダー」を委嘱しました。

3月28日(月)に萩・石見空港の到着ロビーで委嘱状交付式を行い、協議会会長の山本市長が委嘱状を交付しました。アンバサダーに就任した Precious のメンバーは、早速、空港に到着した東京便の搭乗者に、Precious コラボ商品の「ゆずっこ× Precious」やキャラクターイラスト入りクリアファイルなどを笑顔で手渡しました。



Precious は現在、萩・石見空港をモチーフにした楽曲のレコーディングを進めています。今後は空港での活動や楽曲、パフォーマンスなどを通して、萩・石見空港の魅力や空港圏域の観光情報を発信していきます。

#### 【問い合わせ先】

萩・石見空港利用拡大促進協議会 (市観光交流課空港対策室内)

☎ 23-0990 FAX 23-0355 <http://hagiiwami.jp/>

